## CON ÉXITO SE REALIZÓ CAMPAÑA MÉDICA BINACIONAL EN NAMBALLE

Del 05 al 07 de mayo se realizó con éxito la campaña médica especializada gratuita binacional en el distrito fronterizo de Namballe donde se pudieron atender a una buena cantidad de pobladores de esta parte dela provincia de San Ignacio.

Se brindaron atenciones de salud integrales en las especialidades de ginecología, pediatría, cardiología, medicina interna, cirugía general, odontología, obstetricia, nutrición, entre otras. Además, se realizaron ecografías, y laboratorio clínico y se entregaron medicamentos de manera gratuita.

Esta jornada de salud se hizo posible gracias al apoyo de los especialistas provenientes de los hospitales de Jaén y de Zumba (Ecuador) y el personal del Centro de Salud de Namballe bajo la coordinación de la Red de Salud San Ignacio.

De esta manera el Gobierno Regional de Cajamarca continúa acercando la salud a las poblaciones más vulnerables de la región, que en esta oportunidad la población de Namballe pudo beneficiarse.

